



Richard Stallman et le gnou, emblème du projet GNU

Richard M. Stallman En Algérie

Du 02 au 13 février 2015.

Richard Stallman développeur de nombreux logiciels libres parmi lesquels GNU Emacs, le compilateur C de GNU, le débogueur GNU et plusieurs autres, est l'initiateur du mouvement du logiciel libre, il est à la fois fondateur et président de la Free Software Foundation. Il rendra visite à l'Algérie du 02 au 13 février 2015.



Richard Stallman donnera une série de conférences entre autres sur la philosophie du logiciel libre. Ces conférences sont accessibles au grand public et seront données en français.

Profitions de cette occasion pour promouvoir le logiciel libre en Algérie.

Journée	Activité	Lieu
Mercredi 04 février 2015	Conférence	Maison de la Culture, Djelfa
Samedi 07 février 2015 10h--13h	Conférence « Free Software and Your Freedom ».	Palais de la Culture, Alger
Dimanche 08 février 2015 09h30--12h30	Conférence « A Free Digital Society » Conférence inaugurale de la 23 ^{ème} Ecole GNU/Linux et les logiciels Libres	Auditorium, Rectorat, Université Sidi Bel Abbès
Mercredi 11 février 2015 10h--13h	Conférence « copyright vs community »	Auditorium Nait Belkacem, Université Sétif 1

Pour plus de détails contacter Pr. Aissa Aibeche à l'adresse aibeche@univ-setif.dz.

Cette visite est parrainée par la Direction Générale de la Recherche Scientifique et du Développement Technologique.